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Anwesend: Tjark, Jas, Tim, Miri, Marcel, Timo, Onur, Mara, Niels, Pit, Schlossi, Nina, 

Aleggs, Silja, Damien, Fabienne, Matthi, Yannic, Milena, Thorben 

 

Beginn: 20:15    Ende: 23:09    Protokoll: Tjark 

 

Top 1 P/S/A 

Protokoll: angenommen 

Sprechstunde: kein Ersti war da. Nächste Sprechstunde am 14.1: Niels + Yannic (eventuell 2 

Wochen Rhythmus danach) 

Anträge: keine 

 

Top 2 Feedback Weihnachtsfeier 

• Bechthold war sehr begeistert 

• Geschenke für die Vortragenden? ➔ Karte + Kekse ➔ Mara kümmert sich drum 

• Format kam sehr gut an 

• Erstaunlich viele und andere Dozenten da 

 

Top 3 HoPo 

• Mara und Fabienne berichten von der FK: 

• Mathe und MolBio haben gewählt 

• Offener Brief an die Stadt wurde angenommen (FK hat sich nicht beteiligt) 

• Metaversammlung aller Fachschaften über BUFATAs 

• Liedl ist nicht mehr Vorsitz 

• FK will freien Mitarbeiter zur Überprüfung von FS-Sitzungen einstellen 

• Fachschaftenliste wird rumkommen 

• Änderungen bezüglichen Maßnahmen bei Wahlen wird noch mit dem Arbeitsschutz 

abgeklärt 

• IT-Ausschuss tritt neu zusammen ➔ Studi Ausweis App ➔ wer hat Bock? 

• Es wurde sich nicht über das KIX System beschwert  

• Übersetzungsausschuss soll demnächst Veröffentlichungen von FSen übersetzen 

• Nachtragshaushaltsplan wurde besprochen 

• Umfrage zur digitalen Lehre ➔ Task-Force soll gegründet werden 

• Präventionsseminare zur sexuellen Gewalt? Waren schon, sind keine neuen geplant 

• Ersatzprüfungsformen als Liste von der PhilFak 

• Mara und Fabienne berichten vom Rektorgespräch: 

• Lagerraum im Hauptgebäude wird es nicht geben 

• Datenschutz und Zoom ➔ Dekane weisen drauf hin ➔ Niemand darf einen zwingen 

seine Kamera anzumachen (es ist aber wünschenswert, dass man seine Kamera an 

macht) 
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• Uni möchte BBB Lizenzen statt Zoom ➔ ist aber kacke 

• Halle der Fahrbereitschaft für Partys? Geht nicht 

• Projekt zur Uni-Card ➔ ist die Zukunft 

• Rektorat will den Fachschaften demnächst direkt schreiben und nicht nur dem SP 

• SHKs kriegen ab April mehr Geld, Lehrbeauftragte auch 

• Englischsprachige Studiengänge brauchen englische Studiengangsordnungen 

• Brauchen wir auch eine englische Satzung? 

• Mehr Input für Innovationen 

• Neue Uni-Homepage ➔ danach sollen auch alle Fakultäten und Institute neue Seiten 

bekommen 

• Uni-Fest im Hofgarten als Stationen Lauf ➔ Task-Force 

• Schlossi (Zeitzeugenabend + Weihnachtsfeier) und Niels (Historikerkino) schreiben 

Berichte über ihre Veranstaltungen, für die BFSG Anträge 

 

Top 4 Öffi 

• Werbung für die Summer-School in Konstanz machen ➔ Im Januar posten 

• Auch mal wieder Werbung für Sprechstunde und Sitzung machen 

 

Top 5 Sonstiges 

• Marcel, Timo und Onur werden in die Whats App Gruppe aufgenommen ➔ alte Leute 

aussortieren 

• HistSem Öffnung wohl nach dem Lockdown 

• Was passiert mit der Wahl, wenn das HistSem nicht auf macht? ➔ Alte Geschichte 

zum auslegen des Wählendenverzeichnis ➔ die haben bestimmt noch am ehesten auf 

• Weihnachtliche E-Mail an Alle ➔ Milena schreibt Koch 

• Frohe Weihnachten! 

 

 

 

Die nächste Sitzung ist am 7.1.2021 

 

 

 


